

Contratas Ferroviarias

Comunicado 105

27 de noviembre de 2025

UGT no cede ante la oferta de la patronal

Hoy, 27 de noviembre de 2025, se ha reunido la Comisión Negociadora del XXIV Convenio Colectivo de CCFF. En dicha reunión se ha hecho entrega, por ambas partes, de las distintas plataformas negociadoras.

Nuestra plataforma está recogida en el [anterior comunicado](#) y defenderemos estas medidas hasta el final. Respecto a la propuesta entregada por la patronal, nos parece muy insuficiente tanto a nivel económico como a nivel social, dada la situación económica que estamos viviendo hoy en día, constituye un insulto hacia las personas trabajadoras de nuestro colectivo.

No estamos dispuestos a cerrar un convenio, que no garantice la mejora de condiciones económicas y sociales que defendemos como necesarias, siendo éstas el reclamo de las compañeras y compañeros en nuestro ámbito.

La **propuesta económica** trasladada está lejos de parecerse a la nuestra, por lo que, no la hemos aceptado al considerarla **insuficiente**.

En la **parte social**, no solo se han negado a ampliar derechos si no que, **han intentado recortar** los ya conseguidos, situación **que no es negociable bajo ningún concepto**.

Desde UGT esperamos que en las próximas reuniones actualicen sus propuestas a unas más acordes a nuestra plataforma que cubran las necesidades de las personas trabajadoras, y no una oferta tan insuficiente que solo lleve a alargar de manera innecesaria la negociación de nuestro convenio.

Como sindicato mayoritario en Contratas Ferroviarias, seguiremos defendiendo todos los derechos para todas las personas trabajadoras que conformamos este sector.

**UN SINDICATO NO SE MIDE POR LO QUE
PIDE, SINO POR LO QUE CONSIGUE**

1 / 1